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教育委員会５月定例会会議録 

 

平成 23 年 5 月 25 日（水） 

9：30～11：35 

創遊館会議室 

 

出席委員  1 番 小林道和 委員長 

2 番 柴田泰子 委員長職務代理者 

3 番 堀 浩一 委員 

4 番 児珠孝童 委員 

職務のため出席した者の職氏名 

教育長 安藤昭郎 

教育文化課長 堀 幸雄 

主幹 堀 俊一 

課長補佐 花山 護 

課長補佐 佐竹壽美（書記） 

 

１．開  会 

教育文化課長の進行により小林委員長の開会宣言及びあいさつ 

 

２．会議録署名委員の指名 

4 番 児珠孝童委員を指名した。 

 

３．前回の会議録の確認 

委員長の指示で 4 月定例教育委員会の会議録を朗読し全員異議なく承認 

 

４．教育長の委任事項の報告 

（１）日程的な事項 

（２）当面の日程 

委員長 5 月 15 日の女性リーダー研修会の内容はどういうものか。 

教育文化課長 婦人会の各区の役員の研修です。前半は「町長と語ろう」形式、後半は「防災

研修会」として研修会を行いました。参加者からは大震災の後なので有意義だったとの意見

がありました。「町長と語ろう」の中では、婦人会が交通災害の集金を行っているが大変であ

りやめたい。との意見が出されました。西部地区婦人会は今年度で活動を中止します。来年

度の組織・活動について活発な意見が出されました。女性文化教室にも影響があります。運

営委員会を立ち上げ今後を検討することになりました。 

委員長 女性リーダー研修会は毎年行っているのか。 

教育文化課長 研修会は毎年行っています。 

委員長 朝日まなびネットワークとはどういうものか。 
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堀 主幹 秋田の小笠原幹朗先生にアドバイザーとしてお願いしているもので、昨年は朝日中

学校のみでしたが、今年度は宮宿小学校も対象としたことから、朝日学びネットワークアド

バイザーとしてお願いしました。まなびネットワークの名称は、小笠原先生の活動がまなび

のネットワークで行っていることから、この名称を利用しています。 

（小笠原先生のプロフィールを紹介） 

 

５．報告事項 

佐竹補佐  

①平成 23 年度朝日町保小連携推進アドバイザー派遣事業について 説明 

②西村山中学校駅伝競走大会結果について 報告 

委員長 保小連携推進アドバイザー派遣事業の対象者はどういった人か。 

佐竹補佐 保育園の年長児担任と小学校 1 年生担任が中心となり、健康福祉課、教育文化課の

関係者を対象としています。県の補助事業として実施いたします。 

委員長 次年度からも継続していただきたい。 

教育長 朝日町教育振興計画の中にも盛り込んでいます。 

堀 主幹  

③ＮＲＴ検査結果について  説明 

委員長 基盤をしっかりつくっていかないと数字が良くならない。また維持できない。 

教育長 数値は学力だけでなく、生活の部分も大きく影響しています。 

３番委員 全国平均、県平均はどうなのか。 

堀 主幹 全国は 50 ポイントとなります。県平均の数値は情報が入っていません。 

 

６．附議事件 

委員長 議第７号「平成 23 年度朝日町就学指導委員会委員の委嘱について」説明を求めた。 

教育文化課長 別紙議案書及び資料に基づき提案した。 

委員長 各委員に諮り原案のとおり決定した。 

 

７．協議事項 

（１）次回の教育委員会定例会を６月２９日（水）午前９時から創遊館で開催することに決定

した。 

８．その他 

花山補佐 朝日町社会教育計画について別紙により説明 

 

 

 

以上、協議し、１１時３５分に５月定例会の会議を閉じた。 

 

閉  会 
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会議録署名委員    

 

 

委 員 長    

 

 

調 整 委 員   佐 竹 壽 美  


